



Energetische Sanierung eines Mehrfamilienwohnhauses

Die in die Jahre gekommene äußere Hülle sollte modernisiert werden. Die Eigentümer nutzten die Chance, jetzt die äußere Hülle einer energetischen Sanierung zu unterziehen.

Damit wurde die Fassade mit einem WDVS-System versehen, die Fenster wurden ausgetauscht gegen sehr gute 3-Scheiben-Verglasung, das Dach wurde komplett neu gedämmt und neu eingedeckt ebenso die breite Gaube zum Garten.

In Verbindung mit der neuen Haustüranlage und der freundlichen Putzfarbe erhielt das Gebäude ein neues ansprechendes Erscheinungsbild und die Bewohner freuen sich über die deutlich niedrigeren Heizkosten.

BAUMEISTER[®]
HAUS

Daten + Fakten

* Alle dargestellten Flächen und Flächenberechnungen zu Wohnflächen (kurz WF) und Grundflächen (kurz GF) wurden gemäß der Verordnung zur Berechnung der Wohnfläche (Wohnflächenverordnung - WoFlV) vom 25. November 2003 (BGBI. I S. 2346) ermittelt.

